



Tingkatkan Imunitas Balita, Danramil 0829/14 Hadiri BIAN Di Desa Mrandung

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Aug 18, 2022 - 15:37



PLH Danramil 0829/14 Klampis, Letda Inf Soepono dan Camat Klampis, Abdul Malik, SE, MM saat meninjau Balita sedang di Imunisasi

BANGKALAN, - Kecamatan Klampis melalui Puskesmas Klampis melaksanakan Gebyar Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) yang dilaksanakan di posyandu-posyandu pada 9 (sembilan) Desa se Kecamatan Klampis. BIAN dilaksanakan 2 kali setiap tahun yang dilaksanakan setiap Bulan Januari dan Bulan Agustus. Kali ini, Gebyar BIAN Kecamatan Klampis dilaksanakan di Balai Desa Mrandung Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan, pada Kamis (18/08/2022).



Camat Klampis, Abdul Malik, SE, MM mengutarakan, “Hari ini Puskesmas Klampis mengadakan gebyar BIAN (bulan Imunisasi Anak Nasional) di adakan di posyandu-posyandu yang berada di 9 desa di Kecamatan Klampis. Untuk gebyarnya, kami adakan di posyandu Desa Mrandung.” Tuturnya.

Menurut Camat Klampis, Agenda BIAN dilaksanakan secara rutin setiap Bulan Januari dan Agustus, “Untuk Bulan ini, kita tempatkan du Balai Desa Mrandung. Tadi sudah dilaksanakan dan dihadiri oleh Muspika Klampis. Gebyar BIAN ini dalam rangka Kampanye MR (Measles Rubella) dan pemberian Vitamin A pada Balita.” Papar Camat Klampis yang didampingi Ibu Fina dari Puskesmas Klampis.

“Kampanye MR ini untuk memutus tansmisi penularan virus measles rubella tanpa memandang status imunisasi MR sebelumnya. Kami menggunakan vaksin MR untuk Balita usia 9 bulan sampai 59 bulan.” Pungkasnya.

Sementara itu, PLH Danramil 0829/14 Klampis, Letda Inf Soepono mengutarakan, “Pagi hari ini dilaksanakan program Bulan Imunisasi Anak Nasional dihadiri Bapak Camat, Kapolsek dan Saya hadir bersama Babinsa 0829/14.” Tutur Danramil.

“Tujuan dilaksanakannya kampanye MR dan imunisasi adalah untuk memutus mata rantai penyebaran virus MR dan Balita- Balita kita nantinya memiliki imun atau ketahanan tubuh terhadap virus atau penyakit-penyakit tersebut.” Pungkas Danramil.